

LOS GIGANTES ATLANTES - LA ATLANTIDA - TABLILLAS SUMERIAS -LOS LYRIANOS

Published 11 April 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): En línea.

Robert: ¡Hola, Swaruu! Qué puntual. ¿Cómo estás?

Swaruu (9): Muy bien, gracias. ¿Y tú?

Robert: Yo también muy bien de estar hoy aquí contigo. Gracias.

Swaruu (9): Gracias. ¿Cómo o dónde seguimos hoy?

Robert: Me gustaría seguir hablando de la base Lyriana atacada que estaba en la Tierra y era multi raza como lo sería cualquier base o puerto espacial.

Swaruu (9): La Tierra ha sido visitada en incontables ocasiones por incontables razas que han dejado en ella su influencia. Se dice ampliamente que la Atlántida era un bastión de sabiduría y que era muy avanzada. Muy avanzada, sí, pero era un lugar casi exclusivamente reptil. Están mezclando cualidades de la Atlántida con cualidades de Lyria-Gaia, por darle un nombre lo más parecido al que tenían, pero son dos civilizaciones, en donde Lyria-Gaia es la que era completamente como una embajada, en donde convivían libremente un sinnúmero de razas.

Entre esas razas estaban los Alantes, que provienen como sugiere su nombre, del sistema solar de Atlas en las Pléyades M-45. Son algunos de los que llamaban gigantes porque había otras razas también de gran tamaño. Los representados en las Tablillas Sumerias aparentemente eran reptiles transformados en algo de apariencia humanoide para su interacción más fácil con los de la raza adámica, descendientes de la base Lyriana, y principalmente son los que se representan como barbudos de gran tamaño en los registros de Sumeria. Sin embargo, los de Atlas, en las Pléyades, también presentaban barbas y tamaño similar, lo que complica el seguir y explicar este momento histórico con precisión.

Entre las razas aquí presentes, cuando fue invadida Lyria-Gaia, estaban bases o colonias Celeanas y Andromedanas en el área que hoy en día es la India y Pakistán. Estas razas sembraron muchos conocimientos que después le servirían de base a Buda y que lo encaminó hacia todo lo que hizo.

Muchos de estos seres, como Shiva, eran extraterrestres, y esto también explica directamente por qué se representaban varios seres como de piel azul en la India y en esa región del planeta en general. Simplemente eran extraterrestres de ramas genéticas Andromedanas.

También la escritura de ese lugar, como el Nepalí, se conserva como hasta un 90% de similitud con la simbología y escritura del lenguaje Andromedano moderno. Shiva dio batalla contra los reptiles invasores y se dice que ganaba todas las batallas. Sin embargo, desaparece de los registros el desenlace. Evidentemente, lo más probable es que también haya sucumbido ante las armas reptil al haber quedado Lemuria como único lugar con resistencia efectiva en contra de la invasión reptil.

Al parecer, después de este incidente, regresaron los Atlantes e influyeron en varios lugares de Mesoamérica principalmente. La última visita de ellos que tenemos registrada fue hace 600 años en la región que hoy en día es México central, Tula, Hidalgo.

Los Atlantes no han regresado, son miembros del Consejo de Alcione, y en forma efectiva por decreto de dicho Consejo, es Taygeta quien representa aquí a los nueve sistemas de Pléyades M-45.

Robert: Muchas gracias, Swaruu. ¿Tú has visto algún Atlante de verdad?

Swaruu (9): Sí, pero no recientemente. Miden de 8 a 10 metros de alto.

Robert: ¿Y de qué color tienen la piel y los ojos? Gracias.

Swaruu (9): Es color cobre su piel, barba café o negra, ojos azules, verdes o marrón.

Robert: Otra pregunta que nunca me ha quedado clara y es la siguiente, ¿la primera especie de Lyrianos en llegar a la Tierra, cómo eran físicamente? Gracias.

Swaruu (9): Fueron Lyrianos. Su aspecto es como humanos, pero como alargados, hasta en la cara. Altos de hasta dos metros y medio, o un poco más. De estructuras largas y delgados. Piel muy clara. Ojos grandes, con pupilas muy grandes que abarcan casi todo el ojo, no se les ve mucho el blanco, y de color verdes o azules. Cabello rojo o rubio.

Robert: Muchas gracias. ¿Entonces, los que estamos en la Tierra, somos la variante que hicieron los reptiles?

Swaruu (9): Debo dejar en claro algo. No los hicieron los reptiles. No funcionó su plan ni su ingeniería genética porque los mismos Lyrianos base lo impidieron por su conciencia avanzada y amplia conexión a la Fuente. Lo que dicen las Tablillas Sumerias y también el Popol Vuh es información que fue proporcionada y/o escrita por los reptiles, y es su punto de vista con miras al control de los humanos Lyrianos. Es como una Biblia de nuevo, una historia manipulada para una agenda.

Como he dicho antes, no porque esté escrito en Tablillas Sumerias significa que es la verdad. Está escrito por los vencedores con una agenda. Si fuera como registros de ellos, no estaría eso escrito en barro, sino en cristales de cuarzo, o en discos de oro, o en dispositivos similares.

El ser humano es Lyriano y su ADN está completo, solo está desactivado, pero no por un tubo de ensayo, sino por la manipulación de la conciencia humana, porque es la conciencia lo que la activa, desactiva y reescribe un gen, una cadena de genes, o toda la secuencia de la genética de una especie. Y también es la conciencia quien crea de esta manera una especie nueva, y no por mutaciones aleatorias, ni por selección natural.

Por eso el despertar espiritual de la humanidad les regresará a su ADN de 12 hebras y 24 cromosomas, porque ya está ahí, solo suprimido con el uso de control mental. Lo único que limita a los humanos es la idea o creencia de que están limitados.

Naves científicas como las nuestras han estudiado el ADN humano moderno, y al igual que el resultado de los experimentos de otras razas, confirman que el ADN está completo.

Robert: Muchas gracias, Swaruu. Todo lo que dices me resuena y lo veo coherente. Gracias. Yo te he hecho la pregunta porque veo que exteriormente somos diferentes a lo que tú has escrito. Gracias.

Swaruu (9): ¿De qué manera son diferentes?

Robert: Más bajitos y ojos de formas diferentes.

Swaruu (9): Asignamos letras para simbolizar las variantes de la raza Lyriana: A, B, C, D, E, F, G, H, I.

Robert: Me recuerdan más a la descripción de los Agarthianos. Ok. Buena idea, Swaruu.

Swaruu (9): Siendo la A la más común, que es la variante nórdica. La B es la raza negra. La C es la asiática. Para no ir más lejos dejemos que las demás letras sean asignadas a otras razas o variantes de Lyrianos. En Taygeta solo se tiene la variante A y un poco de la variante F.

Robert: ¿F?

Swaruu (9): En la Tierra se tienen las variantes A, B, C, E, F, H, pero faltan las variantes D, G y J, etc. F, Antariana.

Robert: Ok, entiendo. Gracias.

Swaruu (9): Pero son letras que solo sirven como ejemplo aquí. Todas las razas son variantes de la Lyriana. Algunas las tienen en la Tierra, otras no, y muchas variantes se encuentran en múltiples lugares o sistemas solares, otras no tanto, todos son Lyrianos.

Robert: Ok. Esa era mi pregunta. Muchas gracias. Vamos a cambiar de tema. Sé que hemos hablado sobre esto antes, pero hay algo que no me quedó claro. Sé que somos aquí en la Tierra cuerpo físico, mente, alma o adma, conciencia básicamente. Sé lo que es todo, pero exactamente el alma no me ha quedado muy claro. ¿Cuándo dejamos este cuerpo dónde va cada cosa? Sé que la conciencia o mi Yo superior, o esencia, es la que puede trascender, ¿pero qué pasa con lo demás? Gracias. ¿Dónde va el adma y la mente?

Swaruu (9): No hay demás. Eres alma o adma.

Robert: Es que, Swaruu, cuando experimenté mi muerte delante del Celeano, me di cuenta que era solo conciencia, que era yo, sé que no tenía cuerpo, ni mente, porque no recordaba mucho de donde venía. Solo sabía que era yo que acababa de dejar mi cuerpo en mi casa. No era nada, solo conciencia. Intuí que de mí todo se quedó en la Tierra menos mi esencia o mi conciencia.

Swaruu (9): Ya estás en dimensiones altas, séptima, octava o novena, por ponerles un número. Sólo trabajas o percibes el 3D, usando un cuerpo físico que ha sido

generado por tu propia conciencia, para tener una experiencia de limitación a percepción 3D. Pero es como un dron, no estás en el cuerpo aunque así tengas la percepción. El cuerpo no pierde el alma, o no está en el cuerpo, sólo trabaja a través del cuerpo. Digamos que el cordón de plata que une al cuerpo con el espíritu es una proyección astral, es el cable o señal entre el alma o adma y el dron o cuerpo. La proyección astral misma es una idea proyectada desde tu alma o adma en dimensiones más altas. Si tienes la percepción de dejar el cuerpo como proceso de entender de nuevo que eres un alma, adma o conciencia, digamos que es un proceso para hacer más gradual el despertar.

Robert: ¿Tienes algún conocimiento de medicina natural que pueda curar la mayoría de las enfermedades?

Swaruu (9): Se llama conciencia y despertar espiritual. El alejarse de las enfermedades es una consecuencia inescapable de la ascensión espiritual. Todas las enfermedades tienen su origen en un problema espiritual. No se puede atacar los síntomas, se debe enfrentar el problema de manera holística, sanando mente y cuerpo al mismo tiempo, porque no hay cuerpo, sólo hay mente.

Robert: Muchas gracias, Swaruu. Tiene lógica todo lo que dices. Muchas gracias por compartir.

Swaruu (9): Se acaba el tiempo. Supongo que nos vemos el domingo, pero como tú decidas.

Robert: Gracias, Swaruu, por estar aquí. Sí, nos vemos el domingo. Salvo la conversación. Un fuerte abrazo.